



SNUDI FO 34

Syndicat National Unifié des Directeurs, Instituteurs et professeurs des écoles de l'enseignement public Force Ouvrière

Maison des syndicats 474 Allée Henri II de Montmorency, Montpellier

snudi.fo34@gmail.com

Tel 06 64 62 70 20/06 78 22 94 53 /06 11 02 42 44

site national : <https://fo-snudi.fr/> site départemental <http://snudifo34.fr/>

Facebook : SNUDI FO 34 X : @SnudiFo34 Instagram : @

Montpellier, le 7 décembre 2024

Le SNUDI FO 34 a pris connaissance hier du communiqué de la confédération et celui de la fédération de la Fonction Publique.

Nous prenons acte de la décision de la FGF de suspension de l'appel à la grève les 10, 11 et 12 décembre.

Le FGF justifie cette décision par la chute du gouvernement Barnier et l'attente des orientations du nouveau gouvernement.

Cependant, les problèmes sont-ils réglés, ou vont-ils l'être?

En effet, quel que soit le gouvernement, ou même l'absence de gouvernement provisoirement, nous portons nos revendications, et elles sont nombreuses !

Pense-t-on un seul instant, surtout après le discours de Macron, que ce nouveau gouvernement va annuler les 4000 suppressions de postes d'enseignants ? Abroger la réforme des retraites ? Augmenter les salaires ? Créer les postes nécessaires ? Abandonner l'acte 2 de l'école inclusive ? Donner un statut de fonctionnaire aux AESH ?

Poser la question c'est y répondre.

Depuis des mois nous constatons la fragilité et la faiblesse de ce gouvernement illégitime Macron Barnier. Sa chute en est l'ultime démonstration.

Et il faudrait attendre ?

Au contraire, c'est plus que jamais le moment de profiter de cette faiblesse gouvernementale pour empêcher que soient mises en œuvre toutes les mesures contre la fonction Publique, contre la Sécu, contre les salaires, contre les créations de postes, contre les retraites. Plus que jamais le moment de s'organiser et de préparer la grève pour obtenir nos revendications.

Nous faisons donc nôtre la déclaration de la confédération :

« La construction du rapport de force dans l'unité la plus large possible, y compris par la grève reconductible, pour faire aboutir les revendications pour l'augmentation des salaires, l'abrogation de la réforme des retraites, la défense de la Sécurité sociale, de l'emploi et le développement des services publics demeure d'actualité. »

Nous le disions depuis plusieurs semaines avec les collègues: la journée du 5 décembre, même massive ne suffira pas à faire reculer le président Macron. Son intervention jeudi dernier est venue le confirmer sans équivoque. Nous n'avons aucune illusion sur la constitution du prochain gouvernement, qui remettra sur la table les mesures du gouvernement Barnier.

Forts de la conviction que la grève sur plusieurs journées consécutives dans l'unité la plus large est notre meilleure chance de gagner, nous avons appelé à rejoindre la grève des cheminots et du privé.

Nous constatons aujourd'hui que ces conditions ne sont plus réunies dans notre département, aussi nous suspendons pour le moment notre appel à la grève à partir du 10.

Pour les collègues ayant envoyé leurs déclarations d'intention de grève jusqu'aux vacances, cela n'a pas de conséquences étant donné qu'il ne s'agit pas d'un engagement vis à vis de l'administration. Et cela permet de se tenir prêts dans une situation susceptible de changer à tout moment.

Cependant dans d'autres départements, la mobilisation et la grève les 10 11 et 12 décembre continuent à l'appel de FO et en intersyndicale : dans les Pyrénées Atlantiques, en Côte d'Or, en Mayenne, dans l'Ain, la Haute Garonne, la Drôme, le Tarn, la Gironde... Les personnels ne renoncent pas à leurs revendications et cherchent à s'organiser pour y arriver. Les étudiants et les lycéens sont également mobilisés et des AG sont prévues le 10 à Paris, Marseille, Clermont Ferrand...

Dans ce contexte, nous partageons la position de notre fédération la FNEC FP FO qui « approuve et soutient tous ceux qui estiment que ce n'est pas avec une journée isolée, aussi puissante soit-elle, qu'on y arrivera. » et qui disent « nous continuons ! »

Nous vous invitons donc à continuer la discussion autour de cette question centrale : **préparer et se préparer à l'établissement d'un rapport de force par la grève et sa reconduction, afin d'emporter nos revendications :**

- annulation des suppressions de postes et création de tous les postes nécessaires !
- abrogation de la réforme des retraites !
- abrogation de l'acte 2 de l'école inclusive et retrait de toutes les mesures qui détruisent l'école publique !
- dégel et rattrapage du point d'indice !

C'est cette action commune que nous continuerons à proposer aux autres organisations syndicales.